



## Gründungsmitglieder für 40 Jahre Mitgliedschaft geehrt

"Same Procedure as every Year". So könnte man die Jahreshauptversammlung der RSG Frankenhof in Sonnefeld umschreiben. Durchwegs positive Berichte des Vorstands, des Kassenwartes, Mitgliederbewegung, Jugendarbeit und sportliche Erfolge.

Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden, Wolfgang Lehnert, folgte ein kurzer Jahresrückblick auf 2015, fließend vermischt mit der Vorschau für 2016.

Höhepunkte des Jahres sind hierbei sicherlich die mittlerweile 3 Turniere, die immer im April, Mai und Oktober stattfinden. Im vergangenen Jahr das erste Mal auf dem neu angelegten großen Springplatz. Zum Einstieg im April ein Tag mit Jungpferdeprüfungen und Springprüfungen bis Klasse L.

Im Mai schließlich das große Freilandturnier mit Reitplatzeinweihung. Aufgrund der hohen Nennungszahlen musste statt wie geplant an 3 Tagen an 4 Tagen geritten werden. Höhepunkt sicher die beiden Springen der Klasse S\*. Am Sonntag dann die feierliche Platzeinweisung mit kirchlichem Segen.

Für dieses Jahr ist vom 19.-22. Mai das große Jubiläumsturnier zum 40-jährigen Vereinsjubiläum geplant. Hier werden außerdem die Fränkischen Meister der Springreiter (Reiter/Senioren) ermittelt. Daher werden insgesamt 3 Springprüfungen der Klasse S ausgeschrieben. Außerdem gibt es eine neue große Videoleinwand, für 2 Tage reist eine professionelle Ansagerin an und last but not least wird die komplette Veranstaltung vom Onlineportal Clipmyhorse übertragen, das heißt, jeder kann seinen Ritt live im Internet verfolgen, für Premiummitglieder gibt es auch ein Archiv. Clipmyhorse ist bei den größten Turnieren deutschlandweit vor Ort (z.B. Aachen, Hamburg, Leipzig, München) und wird in diesem Jahr erstmals auch in Bayern 20 Turniere übertragen, wobei das Jubiläumsturnier der RSG Frankenhof eines ist.

Beim Herbstturnier kamen dann auch die Dressurreiter auf ihre Kosten, es waren einige Dressuren der Klasse E und A ausgeschrieben. Höhepunkt bei diesem Turnier als wahrer Zuschauermagnet sicherlich wie jedes Jahr die Mannschaftsspringprüfung der Klasse A\*. Für 2016 sind für das Herbstturnier wieder 3 Tage eingeplant aufgrund des günstig liegenden Feiertages.

Wolfgang Lehnert wies auch darauf hin, dass vor jedem Turnier eine Versammlung bezüglich der Ausschreibung stattfindet. Dort können dann Wünsche und Anträge vorgetragen werden.

Zunächst ist am 08. Februar 2016 ein Dressurkurs bei Uta Härlein geplant, am 12./13.03. wird ein Springkurs mit Manfred Herzog stattfinden. Für die jüngsten wird



## RSG Frankenhof Sonnefeld

Interne Presseberichte

es in den Sommerferien wieder einen Reitkurs geben, an dessen Ende dann die Abnahme des kleinen bzw. großen Hufeisens steht,

Des Weiteren ist eine Reitabzeichenprüfung am 19.03.16 geplant.

An "gesellschaftlichen Veranstaltungen" sind wie jedes Jahr eine Weihnachtsfeier geplant, die alljährliche Winterwanderung Anfang nächsten Jahres (hat dieses Jahr schon stattgefunden), eine kleine Faschingsveranstaltung am 09.02. und ein Vereinsausflug, der letztes Jahr zu den Stuttgart Masters führte.

Steffen Bühling berichtete über den abgeschlossenen Reitplatzbau. Der Verein hat fast 1000 Stunden Eigenleistung erbracht. Damit und mit den zugesagten Zuschüssen von Gemeinde, Landkreis und BLSV sowie dem vorhandenen Eigenkapital ist der Verein nach wie vor schuldenfrei, wie Kassier Frank Banz berichtete. Die Kassenprüfung bestätigte ihm eine einwandfreie Kassenführung.

Speziell dankte Wolfgang Lehnert in Bezug auf den Platzbau nochmals Steffen Bühling und Rainer Ultsch für die Bauleitung und -kontrolle und Julia Buchdrucker für die Behördenkorrespondenz. Weiterhin dankte er Christine Ultsch für die Jugendarbeit.

In Sachen Mitgliederbewegung gibt es keine großen Änderungen, der Verein hat 275 Mitglieder, 26 Abmeldungen stehen bis zum 22.01. bereits wieder 30 Neuanmeldungen entgegen. Es gibt mittlerweile auch 20 Ehrenmitglieder.

Über die sportlichen Erfolge berichtete Julia Buchdrucker. Auf insgesamt 76 Turnieren wurden insgesamt 1227 Platzierungen erreicht, davon 198 x der 1. Platz, 177 x 2. Platz und 103 x 3. Platz.

Im Bayernkader vertreten wurde der Verein durch Katja Dellert im Springen, Dressur mit Handicap Alina Fenzl und Vielseitigkeit Pony Katrin Hein. Bei den Kreismeisterschaften konnten sich 9 Mitglieder der RSG Frankenhof platzieren.

Spitzenreiter bei den Reitern/Senioren zum ersten Mal seit Jahren nicht mehr Katja Dellert, sondern Christian Brühl (19339 Punkte), Katja aber noch auf dem 2. Platz (9249 Punkte), 3. Platz für Antonia Müller (3774 Punkte).

Bei den jungen Reitern auf dem 1. Platz Linda Martin mit (658 Punkte) vor Felicia Höllein (656 Punkte) und Jenny Pfaff (66 Punkte).

Bei den Junioren siegte Selina Weidmann (263 Punkte) vor Kathrin Hein (262 Punkte) und 3. Leonie Schramm (140 Punkte).

Bei den jungen Pferden vorne war Carry me (Bes. Dr. Simone Weidmann, 39 Platzierungen) vor Fleur (Bes. Steffen Bühling, 11 Platzierungen) und Cortinus (Bes. Nadine Lehnert, 8 Platzierungen).

1. und 2. bei den alten Pferden waren Lucca und Katja (beide im Besitz von Katja Dellert) mit 17 und 26 Platzierungen vor Candela (Bes. Ludwig Dellert).



## RSG Frankenhof Sonnefeld

Interne Presseberichte

Alle ausführlichen Ergebnisse der Rankings sind nachzulesen auf der Internetseite des Vereins [www.frankenhof-sonnefeld.de](http://www.frankenhof-sonnefeld.de)

Zu guter Letzt, wie jedes Jahr, die Ehrungen der langjährigen Mitglieder. Da der Verein 2016 sein 40-jähriges Bestehen feiern kann, konnten 19 Gründungsmitglieder geehrt werden, von denen auch 13 anwesend waren.

### **Für 40-jährige Mitgliedschaft wurden geehrt:**

Edith Bahr (Coburg), Dieter Bauer (Sonnefeld), Heiner Bülling (Sonnefeld), Ute Cammerer (Coburg), Gisela Fiedler (Weidhausen), Heike Grosch (Rödental), Christian Lehnert (Grub a. Forst), Erika, Peter und Wolfgang Lehnert (Sonnefeld), Horst Lesch (Neustadt), Sabine Lesch (Rödental), Cordula Mozzo (Sonnefeld), Anneliese Müller (Sonnefeld), Verena Schardt (Ebersdorf), Evelyn Schultheiß (Haarth), Klaus Söllner (Sonnefeld), Claudia Spichal (Neustadt), Christine Ultsch (Sonnefeld) und Winfried Woithe (Friesendorf)

### **25 Jahre Mitgliedschaft:**

Rainer Ultsch (Sonnefeld) und Stefan Ultsch (Hochstadt)

### **10 Jahre Mitglied in der RSG Frankenhof sind:**

Sarah-Cinzia Frühauf (Weidhausen), Julica Frank (Sonnefeld), Felicitas Nickol (Grub a. Forst), Svenja Nickol (Grub a. Forst), Doreen Schremmer (Rödental), Nadine Mitter (Bamberg) und Selina Heß (Sonnefeld).

Nach dem obligatorischen Fotoshooting wurde die Versammlung offiziell beendet und es folgte noch eine Diaschau mit Schnappschüssen des vergangenen Jahres.